

DELA

Des urnes funéraires innovantes et durables, imprimées en 3D, pour personnaliser davantage les adieux

Deux jeunes entrepreneurs de Mechelen impriment des urnes funéraires pour DELA

Un dernier voyage aussi respectueux de l'environnement que possible... c'est ce que souhaitent près de la moitié des Belges, selon un sondage réalisé auprès de 2000 de nos compatriotes à la demande de DELA. Le spécialiste funéraire répond désormais à cette demande en proposant une collection d'urnes contemporaines imprimées en 3D, conçue en collaboration avec la jeune entreprise malinoise Kreate 3D. Résultat : une collection innovante, dont une urne conçue en bioplastique durable à partir de féculé de maïs et un modèle biodégradable pouvant aussi être enterré.

Le nombre de crémations augmente chaque année : 70 % des Belges décédés en 2024 ont été incinérés. Par ailleurs, plus de quatre Belges sur dix souhaitent que leur enterrement soit aussi respectueux que possible de l'environnement, et ce, à tous les égards, tandis qu'augmente la demande d'adieux personnalisés, plus en phase avec notre époque. C'est pourquoi le spécialiste funéraire DELA a décidé d'élargir son offre de ses plus de 120 centres funéraires en proposant une collection d'urnes funéraires modernes et innovantes.

Herbe à éléphant, algues ou fibres de bois

À cette fin, DELA collabore avec Kreate 3D, une jeune entreprise malinoise, spécialisée dans l'impression 3D. Âgés de 28 ans, les fondateurs, Simon Desimpelaere et Anthony Brouwers, qui ont créé l'entreprise pendant leurs études, livrent désormais leurs produits aux quatre coins du monde.

Simon Desimpelaere de Kreate 3D : *« L'impression 3D change la donne en permettant de produire de manière durable. La différence par rapport aux urnes traditionnelles est flagrante : alors que la fabrication d'objets en céramique ou en métal demande beaucoup d'énergie, l'impression 3D est peu énergivore. Aucun four à haute température n'est nécessaire, et il n'y a pas de déchets inutiles. On ne produit que ce dont on a besoin et rien d'autre. Nous sommes fiers de pouvoir fabriquer ces urnes pour DELA et de pouvoir offrir aux familles des défunts un souvenir de leur proche qui soit contemporain et qui ait du sens. »*

Le spécialiste funéraire propose deux types d'urnes imprimées en 3D : l'une en bioplastique, fabriquée à partir de féculé de maïs et d'herbes à éléphant ou d'algues (Lacrima), l'autre en fibres de bois (Floressa). L'avantage de cette dernière, c'est que l'une est entièrement biodégradable et qu'elle peut par conséquent être enterrée.

Un compartiment réservé à une touche plus personnelle

DELA et Kreate 3D ont conçu un design élégant et contemporain, aux formes ondulantes inspirées par la nature. Celles-ci sont en outre dotées d'un 'écrin du coeur', un petit compartiment, qui permet de les personnaliser. Les proches peuvent y placer une mèche de cheveux, une bague ou un autre souvenir du défunt et faire graver un nom, une empreinte digitale ou un message personnel sur le couvercle.

Lien Verfaillie du spécialiste funéraire DELA : *« Nous remarquons que de plus en plus de familles optent pour des obsèques qui correspondent au défunt ou à la défunte. Cette*

DELA

collection répond à l'évolution des besoins des familles. Le design, le respect de l'environnement et la personnalisation des urnes sont des critères de plus en plus importants. L'entreprise Kreate 3D est un partenaire local qui répond à tous ces critères de production. Grâce à leur technologie d'impression 3D innovante, ils peuvent fabriquer les urnes en trois jours, ce qui correspond parfaitement au délai nécessaire pour organiser des obsèques. Nous ne nous attendons pas à ce que cela devienne la norme, entraînant de grands volumes de commande, mais cette solution permet de répondre aux besoins d'un public plus jeune. »